

Fecha 27.08.2014	Sección Valores y Dinero	Página 11
---------------------	-----------------------------	--------------



El gobernador planteó el proyecto del circuito del libramiento norte del boulevard Bahía, en subteniente López, frontera con Belice, y un nuevo libramiento en Mahahual, en la Grand Costa Maya.

SE ACORDÓ IMPULSAR PROYECTOS DE MODERNIZACIÓN

## Participa el gobernador Roberto Borge en la reunión de la región de la Conago, en Veracruz

**E**l gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo, participó hoy en la Tercera Reunión Ejecutiva de la Región Sur-Sureste de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), en el antiguo hospital militar San Carlos, en el Centro Histórico de esta ciudad, en la que se analizaron temas relacionados con el desarrollo económico y competitividad regional, inclusión y cohesión social del desarrollo, sustentabilidad ambiental, desarrollo urbano, rural e infraestructura de la región.

En este marco, Roberto Borge Angulo precisó que el desarrollo de la región Sur-Sureste permitirá consolidar el crecimiento económico en beneficio de las comunidades de los estados que integran la zona y particularmente de los que forman parte del programa Mundo

Maya, cuyos gobiernos podrán impulsar y articular circuitos que generen derrama económica derivada del turismo.

“En el caso de Quintana Roo, planteamos el proyecto del circuito del libramiento norte del boulevard Bahía, en subteniente López, frontera con Belice, y el de un nuevo libramiento en Mahahual, en la Grand Costa Maya”, explicó. Asimismo, se están realizando estudios para la validación de proyectos de desarrollo turístico sustentable en el sur de Quintana Roo.

“El tema de las **carreteras** fue preponderante”, dijo. Acordamos impulsar proyectos de modernización de la infraestructura vial para estar mejor comunicados y juntos, los gobernadores de la región Sur-Sureste, con el apoyo del gobierno federal, vamos a hacerlo.

